

## La oficina del emprendedor del INFO asesora a más de 1.300 empresarios

► Se trata de un servicio gratuito que ofrece directrices para la puesta en marcha de nuevas empresas

### REDACCIÓN

La consejería de Universidades, Empresa e Investigación, a través del Instituto de Fomento de la Región de Murcia (Info), ha atendido a un total de 1.323 emprendedores desde comienzos de año a través de la Oficina del Emprendedor, un servicio gratuito que ofrece asesoramiento integral para la puesta en marcha de una empresa.

De este modo, la Oficina del Emprendedor del Info que cuenta con el apoyo de los Centros Europeos de Empresas e Innovación de Murcia (CEEIM) y Cartagena (CEEIC), asiste a los emprendedores en el desarrollo de sus planes de negocio, así como en las gestiones administrativas necesarias para su puesta en marcha.

Para ofrecer un servicio integral, el Info dispone también del Servicio de Asesoramiento e Iniciación a la Tramitación, conocido como Punto PAIT, a través del cual se realizan de manera gratuita para el empresario todos los trámites necesarios para la constitución de una nueva empresa, desde el asesoramiento en la elección de la forma jurídica hasta la cita con el notario. El valor añadido de este servicio reside también en la reducción del tiempo de gestión, ya que, por ejemplo, un autónomo puede darse de alta en el acto, según informaron fuentes del Gobierno regional.

## Cerca de 70 matemáticos se dan cita en Murcia en un congreso de Álgebra

### REDACCIÓN

El director general de Universidades y Política Científica, Eduardo Osuna, y el rector de la Universidad de Murcia (UMU), José Antonio Cobacho, inauguran hoy lunes, en el Salón de Actos de la Facultad de Matemáticas, a partir de las 10 de la mañana, el congreso internacional 'Recent Trends in Rings and Algebras', en el que participan cerca de 70 investigadores que representan a países de cuatro continentes. El congreso, que finalizará el próximo día 7, tiene por objeto trasladar a la comunidad internacional los principales resultados alcanzados por el grupo de investigación 'Anillos y Álgebras'.



Los expertos explicaron los efectos de esta reciente patología en el Congreso celebrado en Murcia. L. O.

# Una alergia alimentaria puede producir retrasos en el crecimiento de los niños

► Se multiplican los casos de esofagitis eosinofílica, una enfermedad que produce inflamación crónica del esófago y produce dificultades para tragar

### E. P.

La esofagitis eosinofílica es una alergia alimentaria de reciente descripción que cada vez afecta a más personas, tanto a niños como a adultos, y que tiene un difícil abordaje, según asegura el responsable del servicio de Aparato Digestivo del Hospital General de Tomelloso (Ciudad Real) y experto de la Sociedad Española de Patología Digestiva (SEPD), Alfredo J. Lucendo Villarín. Se trata de una inflamación crónica de la pared del esófago provocada por un tipo específico de leucocitos, llamados eosinófilos, que producen dificultad para tragar, atragantamiento con alimentos, vómitos, reflujo gastroesofágico, tos o dolor en el pecho. Además, en los niños pequeños puede provocar tras-

tornos del sueño, rechazo a los alimentos y un «importante» retraso en el crecimiento. A pesar de que su prevalencia no es muy alta -afecta a 23.500 personas en España, 53 niños por cada 100.000 y a 44 adultos por cada 100.000-, los expertos pronostican un aumento de los casos debido a que se trata de una enfermedad conocida hace apenas 20 años.

## El perfil de autónomo es el de un hombre de 40 a 54 años en el sector servicios

► La comunidad registró el pasado mes de marzo a 56.696 trabajadores en este régimen, un 3% del total nacional

### EFE

El perfil del trabajador autónomo de la Región de Murcia es actualmente un hombre de entre 40 y 54 años con un negocio en el sector de servicios durante más de 5 años, según los últimos datos del Instituto Nacional de la Seguridad Social, según ha informado el Gobierno autonómico. Hasta el pasado 31 de marzo es-

taban dados de alta en la comunidad murciana 56.696 autónomos, un 3 por ciento del total de España.

Por sectores de actividad, destacan muy por encima del resto los dedicados a los servicios, casi 3 de cada 4, seguidos por los de la agricultura y la construcción, uno de cada diez en cada uno de ellos, y los de la industria, el 5,7 por ciento del total.

Casi la mitad tiene entre 40 y 54 años; tres de cada diez, entre 25 y 39 años, y solo un 2,1 por ciento, 55 o más años.

Por sexos, siete de cada diez son hombres, y tres, mujeres.

## Breves

### AUTOPISTAS DE PEAJE

#### Cartagena-Vera registra un 15% menos de viajeros

La autopista de peaje que une Cartagena y Vera, y la circunvalación de Alicante experimentaron un descenso de tráfico de alrededor del 15% cada una de ellas. Las autopistas de peaje españolas han registrado el peor inicio de año en cuanto a volumen de tráfico de los últimos 16 ejercicios, dado que el pasado mes de enero contabilizaron una media de 12.414 usuarios diarios, un 10,7% menos respecto al año anterior y el menor dato para este mes desde 1997. E. P.

### FERIA EN ARAGÓN

#### La Región expone su oferta de vacaciones

La consejería de Cultura y Turismo, a través del Instituto de Turismo, ha presentado la oferta de ocio y vacaciones de la Región de Murcia en el Salón Aragonés del Turismo (Aratur), que se ha celebrado en el recinto ferial Zaragoza desde el pasado viernes hasta ayer domingo, 2 de junio. De este modo, la Región de Murcia acude por primera vez a esta cita con el objetivo principal de consolidar y ampliar su mercado nacional, según informaron fuentes del Gobierno regional. REDACCIÓN

### SANIDAD

#### Una nueva tecnología podrá prevenir infartos

Una aplicación móvil será capaz de enviar avisos al 112 de personas en peligro de infarto. Es la nueva tecnología que ha presentado el jefe del servicio de Cardiología del hospital Reina Sofía, Tomás Vicente Vera. REDACCIÓN.

**COMUNIDAD GENERAL DE REGANTES JUNTA DE HACENDADOS DE LA HUERTA DE MURCIA CONVOCATORIA A JUNTAMENTOS GENERALES EXTRAORDINARIOS**

De conformidad con lo que disponen los artículos 89, siguientes y concordantes de las vigentes Ordenanzas y Costumbres de la Huerta de Murcia y, según ACUERDO de la Comisión Representativa de Hacendados, se ha dispuesto la CONVOCATORIA A JUNTAMENTOS GENERALES EXTRAORDINARIOS de la Comunidad General de Regantes Junta de Hacendados, para el día 20 de Junio de 2013 en el Salón de Actos de Excmo. Ayuntamiento de Murcia, según el siguiente orden:

**EXTRAORDINARIO ACEQUIA MAYOR ALJUFIA, PARA LA ELECCION DE DOS VOCALES TITULARES Y DOS VOCALES SUPLENTE PARA LA COMISION REPRESENTATIVA.**  
Horario: 10,00 horas en 1ª convocatoria y 10,30 horas en 2ª convocatoria.  
Orden del día: 1º.- Presentación de candidatos y breve intervención de los mismos. 2º.- Elección de dos vocales titulares y dos vocales suplentes para la Comisión Representativa.

**EXTRAORDINARIO ACEQUIA MAYOR DE BARRERAS, PARA LA ELECCION DE DOS VOCALES TITULARES Y DOS VOCALES SUPLENTE PARA LA COMISION REPRESENTATIVA.**  
Horario: 10,30 horas en 1ª convocatoria y 11,00 horas en 2ª convocatoria.  
Orden del día: 1º.- Presentación de candidatos y breve intervención de los mismos. 2º.- Elección de dos vocales titulares y dos vocales suplentes para la Comisión Representativa.

**EXTRAORDINARIO DE LA JUNTA DE HACENDADOS, PARA LA ELECCION DE VICEPRESIDENTE DE LA COMISION REPRESENTATIVA Y ADAPTACION DE LAS ORDENANZAS Y COSTUMBRES DE LA HUERTA DE MURCIA.**  
Horario: 11,00 horas en 1ª convocatoria y 11,30 horas en 2ª convocatoria.  
Orden del día: 1º.- Presentación de candidatos y breve intervención de los mismos. 2º.- Elección de Vicepresidente de la Comunidad General de Regantes y de la Comisión Representativa. 3º.- Lectura y aprobación del texto creado por la Comisión de Reforma de las Ordenanzas y Costumbres de la Huerta de Murcia, nombrada al efecto para la adaptación y sistematización de las mismas y su remisión al Organismo de cuenca.

Cualquier Procurador/Hacendado que este interesado en presentarse al cargo Comunitario cuya elección es objeto de la presente convocatoria, deberá presentar por escrito ante esta Comunidad General de Regantes su deseo de ser candidato, desde la publicación de la presente convocatoria y hasta el día 13 de Junio del presente año 2013 a las 12 horas.

El texto propuesto por la Comisión de Reforma de las Ordenanzas y Costumbres de la Huerta de Murcia, aprobado por la Comisión Representativa, estará a disposición de los Procuradores y Hacendados quienes podrán examinar y aportar sugerencias al texto propuesto, en las oficinas de la Junta de Hacendados, los días 4, 5, 6 y 7 de junio en horario de 9 a 14 hs.

Lo que se hace notorio por el presente AVISO para conocimiento de los interesados, a fin de que concurran al acto, advirtiéndoles que para poder asistir al Juntamento con voz y voto se requerirá acreditar su identidad mediante el Documento Nacional de Identidad. En el caso de la representación, esta se ajustará a lo dispuesto en las vigentes Ordenanzas, Ley de Aguas y Reglamento del Dominio Público Hidráulico. Tanto la simple autorización como el Poder Legal, en su caso, se presentarán en las Oficinas de la Junta de Hacendados para su bastanteo, desde la publicación de la presente convocatoria y HASTA LAS 13,00 HORAS DEL DIA 18 DE JUNIO DE 2013. La existencia de relación conyugal o de parentesco con un participante no implicará, en ningún caso, la atribución del Poder de Representación a favor del cónyuge o pariente.

Murcia, 15 de Mayo de 2013  
EL PRESIDENTE, Sigifredo Hernández Pérez